

Martes, 17 de mayo de 2016

A/A ÁREA METROPOLITANA-FOTONOTICIA

TOMÁS RAMOS PALMERO GANADOR DEL CONCURSO '¿QUÉ HARÍAS CON 400 EUROS?'

Tomás Ramos Palmero ha sido el ganador del concurso '¿Qué harías con 400 euros?' que se puso en marcha para concienciar sobre el coste de las sanciones por *colarse* en el tranvía. El concurso invitaba a reflexionar sobre los inconvenientes económicos aparejados por el fraude en la utilización del transporte público, a la vez que abría las posibilidades de utilizar este dinero en algo mejor que tener que pagar la multa correspondiente por viajar sin billete o sin validarlo.

En esta iniciativa, que arrancó a principios del mes de abril, se le pedía a los concursantes que, simplemente, describieran en qué se gastarían los 400 euros para posteriormente sortear esta cantidad entre todos los participantes. En este caso, Tomás Ramos propuso utilizar este dinero para 'hacer la compra del mes para su familia'. En total se registraron 3.649 participantes, nuestro ganador fue el concursante 3.045.

Esta semana, el director-gerente de Metrotenerife, Andrés Muñoz de Dios, recibió al ganador en las instalaciones del tranvía para hacerle entrega del cheque de 400 euros.

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722 conchi@ecopresscomunicaciones.com / comunicacion@metrotenerife.com / www.metrotenerife.com